

Sujet : [INTERNET] Projet centrale agrivoltaïque Parnay-Dun

Date : Thu, 4 Apr 2024 18:43:26 +0000

Pour : ddt-epparnaydun@cher.gouv.fr <ddt-epparnaydun@cher.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire

L'association Tronçais-Ruralité-Environnement a été créée à la suite d'une inquiétude grandissante de citoyens face à la multiplication anarchique de projets d'agrivoltaïsme et plus particulièrement d'un projet en bordure de la forêt de Tronçais sur des terres agricoles près de riverains.

Nous constatons la similitude de mode opératoire des porteurs de projets industriels dans toute la région. (la présence d'animaux étant un alibi).

Notre association consciente de la nécessité de la transition écologique n'est pas opposée au développement des ENR mais souhaite que cela s'effectue en priorité sur des sites artificialisés épargnant l'environnement, la biodiversité; et de ce fait favorisant la souveraineté alimentaire.

Ayant pris connaissance du dossier de Parnay-Dun, nous soutenons les opposants à ce projet (CAPPE....). Ce projet va nuire à une ruralité déjà bien fragilisée.

Un effet de cumul est à craindre tant les projets sont rapprochés.

Monsieur le Commissaire votre responsabilité est grande dans l'étude de ce dossier.

Recevez toutes nos salutations